

GUIDE D'UTILISATION

USER GUIDE

44001335

Uptrail
LAMPE FRONTALE À DEL
LED HEADLAMP



MISES EN GARDE :

LISEZ CE GUIDE ATTENTIVEMENT ET CONSERVEZ-LE AUX FINS DE CONSULTATION ULTÉRIEURE.

1. Ne dirigez pas la lampe vers le visage d'une personne; le faisceau peut endommager les yeux.
2. Ne démontez pas la lampe pour éviter d'endommager ses composantes.
3. Bien qu'elle soit conçue pour résister à la pluie et aux éclaboussures, la lampe ne doit pas être immergée dans l'eau.
4. Tenez la lampe loin des matières inflammables pendant la recharge.
5. La lampe doit être rechargée avec le câble USB 5 V inclus.
6. Après un certain temps d'utilisation, la lampe peut devenir chaude au toucher, car elle est principalement faite d'aluminium et d'ABS.

WARNINGS:

READ THIS GUIDE CAREFULLY AND KEEP IT FOR FUTURE REFERENCE.

1. Don't aim the light into people's eyes as the high beam will cause damage the eyes.
2. Do not disassemble the product to avoid damage to the lamp components.
3. Do not soak or immerse it into water. It has a waterproof design to resist rain or water splash.
4. Keep it away from flammable materials while charging.
5. This headlamp must be charged with the provided 5V USB cable.
6. If you use the headlamp for a long lime, it may be warm to the touch because it is mainly made of aluminum and ABS.

BOUTON DE COMMANDE
BUTTON MODE SWITCH

DÉTECTEUR DE MOUVEMENT
SENSOR MODE SWITCH

FAISCEAU LATÉRAL
SIDE BEAM

FAISCEAU LATÉRAL
SIDE BEAM

DÉTECTEUR
SENSOR

INDICATEUR DE NIVEAU
DE BATTERIE
BATTERY LEVEL INDICATOR

PORT USB
USB PORT

DÉTECTEUR
SENSOR

FAISCEAU CENTRAL
MAIN BEAM

